



## 祝「優勝」男子バレー部　八代市中体連総合大会

ご存じの通り、八代中体連において、男子バレー部が見事「優勝」しました。バレー部は二回戦から出場し、対戦相手である「八代七中」を相手に、2-0のストレート勝ちで決勝戦に進みました。決勝相手は、準決勝で「鏡中」との接戦を勝ち抜き、これまで幾度のなく立ちはだかっていた「八代一中」との試合になりました。



「一中」さんとは、5月31日の県選抜八代予選の時、同じく決勝戦で戦った相手です。この時は、フルセット大接戦の末、勝利を逃しましたが、試合が進むにつれ、両者のプレーに見ている人が感動し、会場は大きな歓声に包まれました。この時選手たちは、自信と声援の不思議なを感じ、次なる目標(中体連)を明確にもったのではと思います。



決勝戦では、2セットともに序盤で3点を先取されました。その後は、点を許してもすぐに取り返すなど、相手に主導権を譲らない、ハラハラドキドキワクワクの試合展開。そして会場からは、前回の試合を思い出させるほどの大声援が響き、それに後押しされた選手達は、終わってみれば2セットともに5点以上の差をつけての大勝利でした。

県大会は7月19日(土)菊池市で行われるそうです。

## バドミントン 大健闘!

バドミントンの試合は、  
**3年生を主体**に、ワクワクとした試合が見られました。



**1日目の団体戦**では、男子団体が「3位」、女子団体が「2回戦」という結果でした。

**2日目の男子シングルス**では、「4回戦」(ベスト16) 1人、「3回戦」に1人、「2回戦」までに4人の選手が進みました。

**女子シングルス**では、「3回戦」に1人、「2回戦」に2人、「1回戦」に2人の選手が進んでいます。男女ともに大健闘のバドミントンでした。

これまで3年生はチームや個人の目標を設定し、この中体連に向けて日々積み重ねてきたことと思います。その姿を見ていた1・2年生が後に引き継ぎ、来年につなげていってくれることでしょう。

## あさがお 梅雨も明け、一気に真夏 熱中症に注意!

この暑さに人間がついていけず、エアコンに頼っている今日この頃です。くれぐれも体調管理と喉が渴く前に水分補給に心がけるなど、熱中症には十分注意しましょう。季節は確実に進み、第9号で紹介した「あさがお」の花が、6月30日に咲き、セミもワッシャワッシャと　もう真夏です！～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください



ホームページ QR コード→